

Um Ordnung und Sicherheit in Beeskow

BEESKOW. In dieser Woche können Sie sich noch an Ihre Abgeordneten der Stadtverordnetenversammlung wenden, um Einsicht in den Entwurf der neuen Stadtordnung zu nehmen, Hinweise und Vorschläge einzureichen.

Am 30. August wird die Stadtordnung auf der Stadtverordnetenversammlung, die um 14.00 Uhr im Institut beginnt, beschlossen.

Auf der Stadtverordnetenversammlung stehen die Fragen der Festigung der sozialistischen Gesetzmäßigkeit, Ordnung und Sicherheit in der Kreisstadt auf der Tagesordnung. Außerdem gibt der Wehrleiter einen Bericht über die Erfüllung der Aufgaben der Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr „Erdmann Klug“.

Nutzen auch Sie die Möglichkeit, auf der Stadtverordnetenversammlung Ihre Gedanken zu äußern.